

Elections européennes : l'ACA publie son Manifeste pour la Mobilité

A l'approche des élections européennes de mai 2019, **l'Automobile Club Association, en lien avec la Fédération Internationale de l'Automobile (FIA) Region 1**, publie son **Manifeste pour la mobilité**, appelant les candidats à **donner la priorité aux consommateurs**.

Ce *Manifeste pour la Mobilité* présente **6 recommandations aux candidats**, pour parvenir à une mobilité sûre, abordable et durable à l'échelle européenne.

[Voir le Manifeste](#)

[Voir la vidéo présentant le Manifeste](#)

[Participer au sondage](#)



MEMBER OF



MANIFESTE POUR LA MOBILITÉ



PLACER LES CONSOMMATEURS
EN POLE POSITION